



Soy Claudio Fardelli Corropelese, tengo 52 años, dos hijos; y siempre viví en Moreno. En el año 1993 me gradué como Licenciado en Administración en la Universidad de Buenos Aires. Cursé la Maestría en Metodología de la Investigación en Ciencias Sociales de la Universidad Nacional de Tres de Febrero.

Desde el año 2013 soy Profesor Titular del Área de Sistemas Administrativos del Departamento de Economía y Administración en la Universidad Nacional de Moreno, donde también dicto las asignaturas Administración Estratégica y el Seminario de Gestión de Equipos de Trabajo. A comienzos de 2020 me investigo sobre organizaciones asociativas en el Partido de Moreno y me sumo al equipo de trabajo que lleva adelante el proyecto de la Escuela Secundaria Politécnica de la Universidad (ESPUNM).

En el año 1992 comencé a desempeñarme como docente universitario y en la Facultad de Ciencias Económicas de la Universidad de Buenos Aires y como becario de investigación en el Programa UBACyTen el Instituto de Investigaciones Administrativas de la misma facultad. En el año 1997 me incorporé como Investigador docente del Instituto de Industria de la Universidad Nacional de General Sarmiento, donde llevé adelante numerosos proyectos de investigación y de extensión, en su mayoría vinculados al área de la administración y el análisis organizacional, centrándome especialmente en las problemáticas de las organizaciones de la sociedad civil y de la economía social y solidaria. Relacionado con la gestión fui Coordinador de Área, Coordinador de Formación, y Coordinador de Servicios del Instituto de Industria. También fui miembro del Consejo del Instituto de Industria y del Consejo Superior de la Universidad, donde presidí en distintas oportunidades las Comisiones de Asuntos Institucionales y de Presupuesto.

En el año 2010 fui elegido Decano del Instituto de Industria, cargo que ejercí por dos períodos hasta el año 2018. Durante esos años fui miembro del Consejo Directivo del CONFEDI (Consejo de Decanos de Ingeniería de la República Argentina) y presidente de su Comisión de Posgrado y también Miembro del CODECE (Consejo de Decanos de Ciencias Económicas).

Hasta el año 2019 fui Director del Curso de Posgrado en Dirección Estratégica de Pymes Industriales. Dicté clases en Posgrados de varias universidades y actualmente continúo siendo Profesor de Gestión de Organizaciones de la Economía Social en la Maestría en Estudios Organizacionales y en Maestría en Economía Social ambas de la UNGS. También soy Miembro del Comité Académico de la Maestría en Economía Social.

He participado en procesos de evaluación de proyectos de investigación y de procesos de evaluación de desempeño docente de distintas universidades nacionales y también como Par Evaluador Internacional de carreras e instituciones universitarias convocado por la Comisión de Acreditación de la República de Chile.

Soy autor de numerosos trabajos, capítulos de libro y presentaciones en congresos en las áreas de Gestión de organizaciones de la Economía Social y Análisis y desarrollo de las organizaciones.